
COMPTE RENDU RÉUNION DU 28/06/24

9 adhérents présents .

Cette réunion reportée n’a pas amené la présence de suffisamment d’adhérents 
pour communiquer sur le fonctionnement de l’asso . 

Quelle soit le 19 juillet ou une autre date , je demanderai que les adhérents 
confirment leur présence. A moins de 12 participants la réunion n’aura pas lieu . 

1/ MONTECH :

Il est urgent que les volontaires pour participer à l’exposition rouge se manifestent 
au prés de Pierre le référent du projet . Il doit préciser avant fin juillet le nombre 
d’exposants et le nombre de photos . 
Ci joint tel Pierre et mail : 0607541329 pierre.deilhes@orange.fr

2/Projet ADIAP :
Idem ,les intéressés , voir avec Denis et Betty . 
Denis 0780340548 denis2sapiac@orange.fr
Betty 0625914725 bettypoisson@orange.fr

3/ LES LOCAUX : 

Aménagements définitifs et fonctionnement: 

Plusieurs choses m’interpellent partagées par d’autres adhérents . 

Finir les travaux argentique et informatique.
L’aménagement de la pièce principale . 

Concernant les travaux il est impératif de finir rapidement tout travaux 
occasionnant de la poussière .
Donc , dès que Gérard aura terminé les tirages , nous déménagerons le matériel 
info et une équipe de volontaires devra s’occuper de: 
Finir la cloison: ponçage et peinture . 
Finir l’aménagement de l’argentique . 
Finir l’aménagement de l’informatique.
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Concernant l’aménagement de la pièce principale , les travaux terminés il faut 
ordonner la pièce afin quelle soit fonctionnelle et agréable à vivre . 
Il y a selon moi trop de mobilier inutile (chaises , tables ….divers  .) 
Finir le rangement et évacuer tout ce qui d’évidence n’a pas d’utilité . 

Une pièce agréable  ça aide la convivialité et notre passion la photographie quelle 
soit argentique ou numérique est un loisir méticuleux et précis donc géré avec 
ordre et propreté . 

En conclusion, dans l’ordre: 
Finir les tirages .
Finir les travaux 
Aménager l’argentique
Aménager informatique 
Déménager le matériel inutile
Ordonner la salle de réunion . 

Enfin au niveau du fonctionnement , nous avons moins de salle et moins de 
surface . 
Une discipline est nécessaire pour que tous les adhérents s’y retrouvent . 

Premièrement: 
Actuellement l’atelier encadrement bat son plein , OK . Mais en fin d’apm pourriez
vous prendre un quart d’heure pour ranger et libérer les tables surtout si le 
vendredi une réunion ou un échange sont annoncés .

Deuxièmement: 

Lorsque les encadrements seront terminés il est normal que l’activité principale 
dans la salle soit consacrée uniquement  à la photo: visionnage, analyse, recherche
,échange,internet .ect…..

Il faut que l’activité du club se fasse dans la convivialité, l’efficacité et le respect de
chacun .
Ces points ont été soulevés à la réunion à mon initiative , mais partagés par 
l’ensemble des 9 membres présents et d’autres absents .
Je l’ai dit plusieurs fois et le redis , l’asso ne perdurera pas s’il n’y a pas une 
remise en question de tous . 
Le bureau 2024 a eu du mal à se constituer qu’en sera t’il en 2025…….

 4 Le Fort :



Actuellement exposé pour 2 mois juillet et aout l’expo sur les résidents et une 
sélection des 10 expos Montauban . 
Montauban est dans la galerie , exposer dans une vrai salle d’expo ça a de la 
gueule et ce résumé de notre travail est plutôt réussi .
Concernant les résidents finalisé à l’arrache il y a des tirages  moyens dont , nous 
avons honnêtement reconnu le problème et attendons l’opinion de la direction sur 
l’éventualité de refaire quelques tirages ……
Selon démontre la nécessité d’une responsabilité en binôme et donc qu’Alain qui a 
remplacé Gérard dans l’urgence soit parfaitement formé à l’impression . 
Je précise que la raison principale est la réception de la sélection au dernier 
moment et donc ni l’un ni l’autre ne sont responsables de l’erreur . 
Mais , nos relations avec le Fort sont très bonnes , donc pour une communication 
claire il fallait être transparent et ne pas attendre des remarques que d’ailleurs ils 
n’ont pas fait …..
En septembre et octobre , nous accrocherons un beau travail de François , s’il me 
lit il faut qu’il m’envoie 2 ou 3 photos pour faire l’affiche et un texte de 
présentation pour le site du Fort . Et qu’il prévoit environ 35 images s’il les a car 
nous continuerons à accrocher dans le péristyle sur nos grilles . Nous nous 
servirons du couloir d’accueil sur la partie la plus intéressante (donc à peaufiner et
à débattre, mais 20 dans le couloir et 15 sur les grilles) . Peut être si tu as la 
matière ferons nous 20 et 20. 
Je ne garantis pas être présent début septembre il faudra si c’est le cas des 
volontaires pour assumer décrochage et accrochage . 

5/Expos marché : 

La météo ne nous aide pas!!!!
Avec les messages d’Alain et la tenue à jour du site ,vous savez où nous en 
sommes , donc remplissez les cases pour ce samedi.
Il faut aussi trouver des expos pour continuer après les collectives . 
François est volontaire pour exposer le rugby au féminin , travail couleur 
argentique très plaisant …..Il lui reste à choisir sa date et informer Gérard . 

6/Le scanner : 

Gérard a fait un échange sur le fonctionnement du nouveau scanner , bel outil  
mais à réserver aux belles photos (utilisation assez facile mais longue ). 6 
adhérents présents.
Si le but est de scanner pour archiver vos négas , l’autre scanner est suffisant , par 
contre ,nombreux sont ceux qui ne le maîtrisent pas donc je demande que ceux qui
l’utilisent plus ou  moins régulièrement fassent un échange . Merci .

 
Bonne lecture , 



Joël 

 


